Le Cercle Saint-Christophe perché là-haut sur la colline

iché au cœur du petit village haut perché des Accates (11°), le Cercle tire son nom du saint patron de l'église du XVIII° siècle, toute proche. On ne "passe" pas par hasard aux Accates, on y "monte" exprès, en venant de la Valentine, des Camoins ou d'Allauch. On y trouve calme et sérénité, bien que l'extension immobilière ait quelque peu modifié son aspect d'antan. Le nouveau terrain de boules, aménagé en 2007 par la mairie de secteur, bénéficie de cette tranquillité et les membres s'v retrouvent tous les samedis et dimanches. Michel Daled dit "Titou", un des plus anciens membres, véritable mémoire du club, stetson vissé sur la tête et "Obama" son caniche noir sur les genoux, précise: "La création du Cercle remonte à 1859, et après une longue période de sommeil, il a été relancé en 1987, par mon père Roger Daled et Émile Chambon".

Daniel Thieffry qui le préside depuis deux ans, indique fièrement que la buvette, le club house et la tonnelle ont été construits par les membres eux-mêmes. "Nous sommes 75 adhérents, dont 25 femmes; quelques Accatois, mais aussi des amis des villages alentours parmi lesquels, un ancien longuiste de la Valentine qui eut son heure de gloire, Georges Emmanuelides, -dit Jo le Grecqui atteignit deux fois les quarts et une fois le dernier carré du Provençal dans les années 50."



Les participants au grand concours de fin d'année, avant la remise des récompenses du classement annuel. / PHOTO RO.D.

Ambiance familiale

Le terrain arboré, peut accueillir une quinzaine de jeux de pétanque. L'ambiance est accueillante et familiale et, toutes les occasions sont bonnes pour organiser des apéritifs, grillades, paellas et buffets campagnards, "au moins une fois par mois sur place et une fois par an, le banquet familial de fin année à l'extérieur". Des concours de pétanque, réservés aux membres, sont organisés tous les dimanches et les

jours fériés. Un classement annuel par points, prenant en compte les résultats et l'assiduité aux concours, est établi par le président. Après les boules, en fin d'après-midi, les amateurs de cartes se retrouvent autour de la buvette du club house, tenu par un membre du groupe, pour la contrée ou le rami. En fin de soirée, avant de "redescendre", chacun regarde le clocher de l'église St-Christophe et s'en va rassuré. Ro.D.

Pratique

Siège: place Saint-Christophe, les Accates, 11°.

Adhésion: avec parrainage de deux membres. Cotisations: 20 € par an.

Bureau: président, Daniel Thieffry. Vice-président, Robert Chambon. Trésorier, Michel Daled. Secrétaire, Claude Dupeu.

Contact: Ø 06 63 65 94 99